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реступающий в новом
учебном году порог вуза— случись это на первом или пятом 
курсах, 1 сентября или 4 октября,— сохраняет в своей душе 
оставшееся со школьной поры благоговение. Не зря говорят, 
что хорошее начало дает наилучший ритм учебному процессу, 
создает рабочее настроение и ту атмосферу праздничности, 
которая сопутствует каждому важному дебюту.

Итак, четвертое октября. Как же начался первый день уче
бы?

ДЕЛАЕМ САМИ

Состоялось последнее заседание 
объединенного штаба сводного 
отряда студентов нашего универ
ситета, участвующих на уборке 
картофеля. Заседание проходило 
бурно. Оно и понятно: здесь дава
лась оценка не только количест
венной стороне дела, но и умению 
того или иного коллектива органи
зовать работу на полях, наладить 
правильные взаимоотношения с 
тружениками села, руководителя
ми совхозов и отделений, оцени
валась зрелость, с которой студен
ты подходили к выполнению 
важной государственной задачи— 
уборке картофеля, оценивались и 
общественные дела коллектива.

Долго спорили командиры фа
культетских отрядов, но все еди
нодушны были в одном: в целом 
отряд университета с задачей спра
вился, показав организованность, 
понимание стоявших перед ним 
задач.

Более всего приятна та оценка, 
которую дали нашим делам руко
водители совхоза «Красноуфим
ский». Секретарь парткома этого 
совхоза Н. П. Родионов пишет в 
партком нашего университета:

«Несколько лет в наш совхоз на 
уборку картофеля приезжают сту
денты университета.

Партком совхоза с большим 
удовлетворением отмечает дисцип
линированность, организованность 
в работе всех отрядов. За 20-23 ка
лендарных дня студентами высо
кокачественно убран картофель с 
площади свыше 650 гектаров, ими 
сдано государству около 7 тысяч 
тонн отборного картофеля.

В Приданниковском, Ключиков- 
ском, Чувашковском, Шиловском 
и Александровском отделениях 
студенты провели значительную 
культурно-воспитательную работу,

дали концерты, наладили связи со 
школами, выступали с беседами, 
организовывали вечера отдыха с 
сельской молодежью.

Особенно хочется отметить ра
боту командиров химфака Гали 
Хахаевой и экономфака Юрия 
Хворова, отряды которых первы
ми выполнили плановые задания.

За время работы студенты не 
совершили ни одного аморального 
поступка.

Организованный приезд, добро
совестная работа на полях завер
шилась организованным отъездом 
студентов.

Партком совхоза выражает бла
годарность ректорату, парткому, 
комитету комсомола университета 
за хорошую подготовку студен
тов».

Красноуфимский ГК ВЛКСМ 
наградил сводный отряд универси
тета грамотой «за добросовестный 
труд на уборке картофеля». *

При всем этом мы не должны 
скрывать тех организационных 
промахов, которые имели место у 
некоторых командиров и всего 
штаба в целом.

Первое место единогласно при
суждено отряду экономического 
факультета, второе—химикам, тре
тье-историкам.

На заседании особо отметили 
исключительную организованность 
в работе отряда биологов, а так
же большую общественную работу 
факультетов: журналистики, мате
матико-механического и филологи
ческого.

Большие претензии высказаны в 
адрес деканата и общественных 
организаций физического факуль
тета, занявшего последнее место.

Комитет ВЛКСМ университета 
утвердил решение штаба.

В. КУЛАГИН.

Па экономическом факультете 
подготовка к новому учебному го
ду началась еще весной. После 
окончания занятий студенты от
ремонтировали столы, стулья, сде
лали генеральную уборку. Осенью, 
после каникул, группа юношей за
нялась ремонтом аудиторий. И 
\ октября у студентов экономфа
ка занятия начались в отремонти
рованных, подготовленных аудито
риях.

И этот учебный год знаменате
лен для экономического факульте
та. Это год первого выпуска сту
дентов—дневников.

Политэкономия на нашем факуль
тете считается одной из основных 
дисциплин. Поэтому для изучения 
ее используются все современные 
средства. В прошлом году все 
группы, изучающие политэконо
мию капитализма работали с те
стерами ПТ-5. Нынче составляют
ся задачи по политэкономии социа
лизма, получены новые экзамену- 
юще-обучающие машины. Тестеры 
будут применяться и по бухгалтер
скому учету.

На II курсе дневного и вечерне
го отделений вводится новая дис-

СОЗДАНО новое правление клу
ба филологов. Его возглавит 

доцент кафедры советской литера
туры JI. А. Кищинская.

Правление наметило план рабо
ты па первый семестр нового учеб
ного года. Решено регулярно про
водить лекции по интересующим 
студентов вопросам международ
ных отношений, литературы и пс-

циплина—математическое програм
мирование. Она позволит решать 
некоторые производственные зада
чи.

В свете поставления Сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС очень 
важно введение курса по механи
зированной обработке экономиче
ской информации плановых работ.

С этого года будут изучаться 
«Организация сельскохозяйствен
ного производства», «физиология 
труда» и «индустриальная психо
логия».

Важным событием явилась 
встреча нового пополнения—исто
риков и философов. Первый учеб-

кусства и т. д. Два раза в неделю 
в клубе будут демонстрироваться 
художественные и документальные 
фильмы. Расширят работу кружки 
художественной самодеятельности. 
В октябре состоятся вечера: тру
довой славы и посвященный 45-ле
тию ленинского декрета об учреж
дении Уральского университета.

Г. МИХАЙЛОВ.

U  А ДНЯХ клуб журналистов 
■■университета был переполнен. 

Все студенты — от первокурсни
ков до выпускников—и преподава
тели факультета внимательно слу
шали интересный рассказ Ю. Во
ронцова, специалиста по американ
ской печати, автора книги «Дезин
формация—тоже бизнес».

Ярко, убедительно, иллюстрируя 
свои мысли конкретными приме
рами, Юрий (Викторович рассказал 
собравшимся о растлевающей ро
ли печати в Соединенных Штатах 
Америки.

В. КУЗНЕЦОВ.

D  УНИВЕРСИТЕТСКИЙ хор 
пришло отличное пополнение. 

Более 40 человек со всех факуль
тетов будут повышать свое искус
ство хорового пения под руковод
ством дирижера В. Б. Серебров- 
ского. Среди них Ольга Меркурье
ва с факультета журналистики, 
Виолетта Антонова с экономфака, 
Игорь Леонов с физфака и многие 
другие.

28 сентября состоялся вечер— 
встреча новичков с ветеранами хо
ровой капеллы. Новички давали 
традиционную «клятву», пели хо
ровой гимн, студенческие и тури
стские песни.

огорчения
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Для первокурсников прозвучал 
первый в их студенческой жизни 
звонок.

— Первое впечатление очень 
хорошее. Хочется учиться и учить
ся,—говорит 'Саша Воротников, 
староста I курса биофака, бывший 
водолаз.

В этом году биофак получил хо
рошее, крепкое пополнение. 40 
процентов первокурсников — быв
шие воины Советской Армии, не
которые студенты уже имеют не
большой «биологический стаж»— 
они работали зоологами или ранее 
окончили средние учебные заведе
ния медико-биологического профи
ля.

Много юношей поступило в 
этом году и на экономфак.

— Теперь у нас будут свои ма
стера спорта по конькам, лыжам, 
свои баянисты,—радуются комсо
мольцы активисты.

А. СЕРГЕЕНКО.

литься своим опытом пятикурсни
ки.

Ъ іг іг
Прошло также первое заседание 

кафедр. На кафедре истории СССР, 
например, была обсуждена и реко
мендована к защите кандидатская 
диссертация преподавателя Н. М. 
Щербаковой.

А. КОЗЛОВ.

НА ЛЕКЦИЮ...
В ПАЛЬТО

Да, первый день учебы—празд
ник для каждого. Были надеты 
отутюженные костюмы, белоснеж
ные рубашки, модные платья п 
галстуки. Однако...

Однако студентам корпуса по 
ул. 8 Марта, 62, блеснуть наряда
ми не пришлось. Историки, фило
логи, журналисты рассаживались 
за столы в... пальто и плащах, де
вушки, кроме того, в платках. На 
15 минуте лекции аудитории на
полнил непонятный стук. Препо
даватели не протестовали: когда 
зуб на зуб не попадает от холода, 
не до протестов.

Как выяснилось на перерыве, не 
работала система парового отоп
ления. Почему—никто не знал. 
Развела руками и комендант кор
пуса М. И. Чукавина:

— Наверно, что-то испортилось 
на межквартальной котельне, ко
торая нас обслуживает...

Странно: человек, непосредст
венно отвечающий за теплоснаб
жение, не знает о причине беспо
рядков. Более того, ей почему-то 
некогда пройтись по этажам, озна
комиться с состоянием аудиторий. 
В ответ—отговорка:

— Есть слесарь. Есть на вахте 
книга заявок о неисправностях. 
Пишите туда— и вам мгновенно 
исправят.

Но если бы т. Чукавина загля
нула в эту книгу, то увидела бы 
заявку на ремонт батарей отопле
ния в комнате № 21, записанную 
еще 29 сентября.

Студенты надеются, что «мгно
венный ремонт» пора заменить си
стематическим и аккуратным обес
печением аудиторий теплом.

С. ЯКОЦУК,

Трудовом дружбе— 
шсрешмутъt

Письмо из Красноуфимского совхоза
Студенты университета внесли большой вклад в дело уборки кар

тофеля в совхозе «Красноуфимский». В установленный срок и с вы
соким качеством они убрали свыше 650 гектаров. С их по
мощью городам Свердловской области отгружено 6000 тонн добро
качественного картофеля (вместо 4800 тонн по плану) и завезено на 
семена 33 000 центнеров в хранилища совхоза.

Администрация совхоза от души благодарит студентов за оказан
ную помощь.

Успех сам по себе не пришел. Благодаря слаженной, организован
ной работе командира отряда В. Черняева, комиссара В. Кулагина, 
старших отрядов Т. Хахаевой, Б. Непомнящего, К). Хворова, Ю. 
Бердышева, М. Кочеткова и старост групп был достигнут замеча
тельный успех в работе.

Несмотря на усталость, студенты находили время для выпуска 
боевых листков, выступлений с концертами, проведения агитационно- 
массовой работы среди коллектива совхоза.

Особенно хорошо отнеслись к работе студенты экономического и 
химического факультетов. С начала и до конца уборки переходящее 
Знамя совхоза было у коллективов этих факультетов. Отряды эконо
мистов и химиков выкопали и отгрузили в вагоны картофеля боль
ше, чем с гектара на каждого студента. Не хуже обстояло дело и у 
филологов.

Совхоз учел этот честный, благородный труд и наградил студен
тов ценными подарками, грамотами. Надеемся, что дружба совхоза 
и университета будет еще крепче.

М. П. РЫЛОВ,
главный агроном совхоза «Красноуфимский».

м.щмпт
КОМАНДИР отряда филологов Боря Непомнящий в пер

вые дни работы на картофельном поле даже растерял
ся малость: он никак не мог узнать свой курс. Куда 

девался прошлогодний «александровский» дух! И что ни день, 
то радостнее становилось на душе у командира: девчата-тре
тьекурсницы явно шли впереди всех бригад, задавали тон все
му факультету.

И с трудом верилось, что ничем не приметная Аня 'Казанце
ва смогла так умело организовать работу своей бригады. Ка
кая все-таки эта Аня: порвался сапог, она замотала его клеен
кой и так до самого конца картофельной страды работала.

А конец ждали с нетерпением. Задание они выполнили 
раньше всех.

И вот в последний день на поле появился Валентин Черня
ев. Девчата замерли в ожидании. А Валентин молча обошел 
отряд, потом остановился, лицо строгое, не предвещающее ни
чего доброго. И вдруг... Ах, как ярко может светить человече
ская улыбка, как много может сказать тем, кто умеет ждать! 
Затем он сказал всего лишь одно слово: «Едете!»—и все сме
шалось в бешеном порыве радости, возгласов, смеха.

Они уехали первыми, и лучшие из лучших Люда Савельева, 
Валя Васильева, Валя Стихина, и те, кто чуточку отставал. Но 
среди них не было лодырей. В них вселился новый дух—«ши- 
ловский». Хотелось бы, чтобы они сохранили его на всю жизнь.

Смотрите на снимок: Люда (Величко не против.
Фото и текст К. ВЛАДИМИРОВА.

И. ИВАНОВА.

НАЧИНАЕТ ИСТОРИЧЕСКИЙ
Обычный ход начала нового ный день первокурсников ознаме- 

учебного года на историческом фа- новался встречей с преподавате- 
культете отчасти нарушился об- лями факультета. Хорошо были 
щей неподготовленностью здания, приняты краткие выступления, 
Только 5 октября открылась раз- справки о кафедрах, о лекцион- 
девалка, значит, все еще не закон- ных курсах. Очень хотели, но не 
чилась «стихия» ремонтов. Следы успели (прозвенел звонок!) поде- 
этого есть и в ряде аудиторий фа
культета.



В ОКТЯБРЕ прошлого года на 
нашем факультете журна
листики была создана 

учебная комиссия. Но ни один из 
ее членов вначале не представлял 
себе задач, которые она должна 
была решать. Некоторые вообще 
сомневались в ее надобности, счи
тая, что деканат вполне может 
обойтись без нее. Я, совершенно 
не зная своих обязанностей пред
седателя, твердо был уверен лишь 
в одном: в конце учебного года
придется отчитываться о проде
ланной нами работе. И это время 
пришло.

К ОГДА было получено «Поло
жение об учебных комис
сиях», мы повесили его для 

общего обозрения. Здесь же при
ложили список членов учебной ко
миссии нашего факультета. Таким 
образом, каждый студент отчетли
во представлял, по каким вопро
сам к нам следует обращаться и к 
кому именно.

Первое, что нам предстояло сде
лать—это принять все меры по 
ликвидации задолженности. Мы
повесили список «хвостистов» и 
указали последний срок сдачи. 
Некоторым задолженникам (Д.
Техову, Г. Ивановой и другим) 
была дана дополнительная от
срочка, а ряду студентов мы по
могли достать или подобрать учеб
ники.

Примерно то же самое сделали 
мы и после зимней сессии. Разни
ца только в том, что на этот раз 
все члены учебной комиссии взяли 
над задолженниками личное шеф
ство. Было принято решение: если 
в установленный срок студент не 
сдаст задолженность, на заседа
нии учебной комиссии вместе с 
ним должен отчитываться и его 
шеф. Это была не мелочная опека, 
а настоящая дружеская помощь. 
И вот результат: из двадцати шес
ти человек в срок не сдали

Девятый 
факультет
Да, такой факультет — факуль

тет общественных профессий—в 
университете существует. Здесь 
учатся физики и математики, био
логи и химики, историки и фило
логи, экономисты и журналисты, а 
выпускникам выдаются своеобраз
ные дипломы о приобретении вто
рой профессии.

400 студентов и 30 препода
вателей (большинство из которых, 
также как и декан, работают на 
общественных началах), 8 отделе
ний и 15 специальностей, выпуск 
ста слушателей — вот некоторые 
цифры, характеризующие работу 
факультета в новом году.

Слушатели с увлечением уже 
больше месяца занимаются в хо
ровом классе под руководством 
старшего преподавателя консерва
тории В. Б. Серебровского.

Возобновили работу и другие от
деления: театральное, художест
венного слова, фортепианное. От
крыты новые отделения. Так, от
деление журналистики будет гото
вить корреспондентов и фоторепор
теров, организаторов стенной печа
ти, спортивное— инструкторов по 
туризму, альпинизму, шахматам, а 
лекторское — лекторов по про
блемам международных отноше
ний, литературоведения, этики и 
эстетики, атеизма. Увлекательная 
работа ждет слушателей отделе
ния изобразительного искусства. 
Со временем мы думаем организо
вать и студию кинолюбителей.

Деятельность факультета еще 
не может считаться налаженной, 
она сталкивается со всякого рода 
трудностями (слабая материаль
ная база, аудиторный «голод» и 
т. д.). Факультет работает, созда
ется на ходу. Жаль, что его пока 
обходят вниманием комсомоль
ские организации, а мы нуждаем
ся в их помощи. Прежде всего 
нужно добиться, чтобы идея овла
дения второй профессией привлек
ла бы многих, шла бы «снизу»

В августе на факультет было по
дано более 250 заявлений. Прием 
продолжается и будет закончен к 
15 октября. Добро пожаловать, 
студенты! Факультет ждет вас!

М. Е. ГЛАВАЦКИЙ, 
декан факультета.

Из опыта работы

Действует студенческая учебная...
только пятеро. Четверо из них— 
пятикурсники, которые занимались 
по индивидуальному плану и ра
ботали в газетах. Четверокурсни
ку, не уложившемуся в установ
ленный срок, деканат разрешил 
сдать экзамен только после согла
сия членов учебной комиссии.

Самый трудный и до сих пор не 
решенный вопрос—посещение сту
дентами лекции. Обычное фикси
рование пропущенных часов и от
крытые экраны посещаемости—не 
дают желаемых результатов.

Я лично считаю, что если способ
ный студент пропустит лекцию по 
какой-нибудь уважительной при
чине, то в этом большой беды нет. 
Он сможет самостоятельно про
честь и усвоить материал. К тому 
же, видимо, следует прислушаться 
II к замечаниям студентов, что не 
все лекции интересны и содержа
тельны. Но мое мнение вовсе не 
дает основания, чтобы оправды
вать систематические пропуски за
нятий, тем более, если речь идет о 
слабых студентах. К тому же 
практика показала, что пропуска
ют обычно первые и последние 
лекции. Поэтому по инициативе 
учебной комиссии проводились 
факультетские и курсовые собра

ния о посещаемости, кроме того, 
этот вопрос неоднократно ставил
ся на партийных собраниях. Про
водились и индивидуальные бесе
ды с прогульщиками, после кото
рых некоторые (Ю. Чередниченко,
В. Белоусов) намного улучшили 
посещаемость. Некоторые, но не 
все. Поэтому зачастую приходится 
прибегать к крайне жестким ме
рам. Так, например, Н. Прохнер 
был однажды снят со стипендии, а 
злостные прогульщики А. Коно
валов и Э. Лонская исключены из 
университета.

Учебная комиссия параллельно 
с этим ставила перед членами 
партбюро вопрос об улучшении ка
чества лекций. Кафедра и партбю
ро наши ходатайства приняли во 
внимание. Но не надо думать, что 
подобные вопросы решаются сра
зу же, одним махом. На это нуж
но время.

Мы стараемся делать все воз
можное, чтобы наши студенты бы
ли менее загружены, помогаем им 
организовать самостоятельную ра
боту. Учебная комиссия совместно 
с деканатом освободила для само
стоятельных занятий первокурсни
кам один день в неделю, а второ
курсникам—два дня. Некоторым

НА ПЕРЕДНЕМ Д ля будущих
открытии

К Р А Е  СЕМ И Л ЕТКИ
В экспедицию, в Ханты-Мансий

ский национальный округ, мы по
ехали втроем: Валерий Мочалов, 
Алексей Пасхпн и я. Задание было 
довольно сложным: в короткий 
срок составить экономико-геогра
фическую характеристику несколь
ких населенных пунктов. Мы 
должны были представить подроб
ные таблицы, характеризующие 
жизнь предприятий (Сургута, Неф
теюганска, Мечиона, Нижне-Вар'- 
товского, Охтеурья. Необходимо 
было соединить в единое целое 
производственные мощности, свя
зи предприятий по сбыту готовой 
продукции и получению сырья, 
обеспеченность кадрами и квали
фицированной рабочей силой. Нас 
интересовал национальный состав 
и количество населения, число уча
щихся и школ, больниц, культур
ных учреждений и многое другое.

Самолет доставил нас в началь
ный пункт, в Сургут. Приступили 
к работе. Вначале сбор данных по 
эконом ико-географической харак
теристике района казался нам не 
очень-то привлекательным делом. 
Думалось, что он связан с сидени
ем в кабинетах, архивах—в общем, 
канцелярская работа. Но когда мы 
окунулись в множество цифр, 
данных, когда мы познакомились 
с работой предприятий, нефтераз
ведочных экспедиций, то почувст
вовали: жизнь в этом небольшом, 
но уже прогремевшем на всю стра
ну городке кипит ключом. Причи-

♦  о о о о о о о о о о о о о о о о

Пресс-конференция 
„Советской печати“
Редакция журнала «Советская 

печать» и факультет журналисти
ки МГУ проводят изучение орга
низации подготовки и воспитания 
кадров советских журналистов в 
университетах.

В связи с этим в Свердловске 
состоялась пресс-конференция, ко
торую проводил представитель 
редколлегии журнала «Советская 
печать» тов. Каменецкий.

Активное участие в конферен
ции приняли доценты В. А. 
ІЛандра, А. И. Курасов, П. А. Вов 
чок, декан факультета журнали
стики С. Г. Александров, препода 
вате ли В. В. Кельник, В. А. Пав
лов, Б. Л. Крупаткин, а также сту
дент V курса В. Редин.

Высказанные ими ценные пред
ложения, советы и критические за 
мечания будут освещены на стра
ницах журнала «Советская пе
чать».

Р. ИВАНОВА. *

на всему — открытие громадных 
залежей нефти и газа.

Население Сургута увеличивает
ся очень быстро. Город разрас
тается в ширь, строительство 
развернуто полным ходом, начат 
пробный монтаж крупноблочных 
жилых домов на заболоченных 
почвах, запланирован монтаж ря
да крупных заводов.

Еще недавно там, где располо
жился поселок нефтяников, раз
ведчиков, строителей Нефтеюганск, 
было сплошное болото. Сейчас 
он уже насчитывает свыше 6 тысяч 
жителей. >Нижне-Вартовское, Мечи- 
гон—эти названия знакомы теперь 
каждому. Нефть и газ дали жизнь 
тихому, глухому краю. Захватыва
ет энтузиазм строителей, их само
отверженный труд в тяжелых ус
ловиях тайги и болот.

Всюду, куда бы мы ни приходи
ли, нас приглашали: «Приезжайте 
после окончания вуза к нам, при
мем с удовольствием».

И вот снова самолет. Месячное 
задание практики выполнено. Зна
комство с людьми, производством, 
природой севера Тюменской обла
сти было очень полезным для нас.

Б. АЮБАШЕВ, 
студент II курса экономфака.

студентам мы даем свободное рас
писание, а в отдельных случаях 
даже разрешаем переход на заоч
ное обучение. В частности, на 
заочное отделение была переведе
на студентка И курса И. Евсеева. 
В прошлом семестре по ходатайст
ву учебной комиссии был пересмо
трен и сокращен список учебной 
литературы по некоторым дисцип
линам.

Оказываем мы студентам по
мощь и другого рода. Например, 
по ходатайству учебной -комиссии 
некоторым товарищам (Р. Вахру
шеву, Г. Ивановой, В. Кокорышки- 
ну и лругим), сдавшим экзамены 
после сессии, были даны стипендии, 
хЛя это и противоречит общеиз
вестному положению. Разумеется, 
мы даем стипендии, достойным, 
общественникам. Наша цель—по
мочь способному студенту окон
чить вуз, зная, что он оправдает 
себя как журналист. Конечно, это 
не система, а вынужденная уступ
ка, которая в будущем будет при
меняться еще более осторожно.

В период сессии- учебная комис
сия оформляет экраны сдачи экза
менов и зачетов. Весенняя сессия 
на нашем факультете была только 
у первого и второго курсов (стар
шие уехали на практику еще в 
марте). Тем не менее зачеты и эк
замены прошли успешно: боль
шинство хороших и отличных оце
нок. Правда, и на этот раз не 
обошлось без «завалов», но их 
ликвидировали в период сессии, 
так как каждый более или менее 
«ненадежный» у нас на прицеле.

Ряду студентов, по цх просьбе, 
учебная комиссия некоторые экза
мены перенесла на осень, напри
мер, Б. Климантову, Р. Вахруше
ву, В. Колясникову и другим.

Жаль, что в такое напряженное 
время бездействовали наши кура
торы. А об их заместителях вооб
ще говорить не приходится: на 
курсах их никто не знает.

ПОЖАЛУЙ, надо еще расска
зать о делах, которые мы 
начали или думаем прово

дить.
В этом году члены учебной ко

миссии принимали участие в под
готовке и проведении нового набо
ра. Они работали сначала с пись
мами, а затем и с самими абиту
риентами. Старший из них В. Ма- 
ров имел решающий голос при за
числении в университет. Это сдела
но с той целью, чтобы подобрать 
нужных факультету людей с жур
налистской стрункой, а из лучших 
создать актив курса. Причем, об
щественников можно будет при
влечь к работе и в учебной комис
сии.

Есть и такое предложение: на 
младшие курсы факультета назна
чить помощников кураторов или 
шефов, которые будут на курс 
старше подшефных. Я уже гово
рил, что мы после зимней сессии 
шефствовали над задолженника- 
ми. Отсюда и возникла мысль 
взять шефство над курсом в нача
ле года. Шефы конкретно, по ходу 
учебы, станут оказывать студен
там помощь, станут жить делами 
этого курса.

При разборе общекурсовых во
просов будет больше пользы, если 
заседание учебной комиссии про
водить непосредственно на курсе.

Я рассказал лишь о немногом, 
что было нами проделано за про
шлый учебный год. Но это—основ
ное.

М. ФОМИН, 
студент II курса журфака.
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Все на кросс!
В августе-октябре это

го года проводится Все
союзный профсоюзно
комсомольский легкоат
летический кросс.

Правление спортивного 
клуба УрГУ решило, что 
наш коллектив выйдет 
на старт осеннего кросса, 
посвященного 48-й годов
щине Октября и откры
тию 18 спартакиады 
УрГУ, 9 октября. Начало 
кросса в 13.00 в парке 
им. Маяковского.

В зачет факультету 
пойдет наибольший про
цент участвующих от чис
ла сотрудников, студен
тов и аспирантов.

П  ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 октября, 
т Ъ на Центральном стадионе 

был дан старт традиционной 
комбинированной эстафете на приз 
газеты «Вечерний Свердловск». 
Трасса ее, проходившая по улицам 
города и городскому пру- 
ду, состояла из пятнад- ■ F
цати этапов (девять муж- I
ских, шесть женских). В 
программу включались: 
бег, велосипед, гребля, состязания 
лыжников и конькобежцев на ро
ликовых коньках.

Команда нашего университета, 
выступавшая по второй группе, в 
своем пассиве по итогам прошлых 
лет уже имела немало огорчений. 
Два предыдущих года она прочно 
удерживала последнее место. Д о
садные осечки происходили, как 
правило, в велосипедной гонке: 
систематически слетала цепь, «на
матывавшая» на счетчик времени 
драгоценные минуты.

Вполне понятно было желание 
команды в этом году реабилитиро
вать себя. Честь УрГУ защищали:
А. Фефилов, И. Малахеев, В. Ма

линин, Е. Шерстобитов, Г. Шамгу- 
нова, Т. Кузьмина, Ж. Мартыно
вич (бег), Б. Климонтов, Ф. Мине- 
ев, Е. Кужелев' (гребля), В. Ну ст
рое, В. Снегирев, С. Свешников, 
Л. Зыкова, В. Исаева (роликовые

этапов спора
коньки), А. Пономарев, Г. Новго- 
родова (велосипед).

но возрастал. В дальнейшем борь
ба проходила в основном за вто
рое и третье места, вели ее коман
ды университета, техникума физ
культуры и лесотехнического ин
ститута.

Вплоть до десятого 
этапа спортсмены УрГУ 
шли в тройке лидеров. И 
тут (в какой уже раз!)—

«наиціа коса на камень»: теперь 
уже на велосипеде мастера спор
та А. Пономарева слетела ро- 

Еще до старта почти никто из Ковая цепь. В результате коман- 
участников и зрителей не сомне- ßa оказалась отброшенной в арьер- 
вался, что победит команда педа- гард. Стараниями гребцов удалось 
гогического института. В ее соста- несколько сократить разрыв и 
ее шесть мастеров спорта, три кан- войти в среднюю группу участни- 
дидата в мастера и только один K0Qf но большего спортсмены сде- 
второразрядник. Такой сильный и л ать не смогли. В итоге—восьмое 
ровный состав позволил нашим место с результатом 44 минуты 
коллегам с первого же этапа за- секунды. Позади остались де- 
хѳатить лидерство и не упускать сять серьезных соперников, 
его вплоть до финиша. р  ФОМИЧЕВ

На старте мастер спорта Г. Б у- студент факультета
харина метров на пятьдесят отор- журналистики.
валась от своих соперниц. Наша На снимке: стартует Г. Новгоро- 
спортсменка Г. Шамгунова была дова.
пятой. Разрыв между л и д е р о м -----------------------------------------------
(СГПИ) и «преследующей» его Редактор
плотной группой бегунов постепен- А. Ф. ЕРЕМЕЕВ.


